

suivante : " A Paterson (Etat de New-Jersey,) on trouvait, il y a quelques jours, le cadavre d'une femme qui avait été apparemment victime d'un assassinat. La morte gisait à côté d'une lampe électrique puissante, et ses yeux, grands ouverts, avaient gardé une expression de terreur. On eut l'idée de photographier la rétine, et, quand l'épreuve fut développée, on y aperçut clairement l'image d'un homme habillé d'un ulster et dont on pouvait même distinguer les traits.

Mais il y a encore mieux. On espère photographier la pensée. Voici comment s'y prend le chercheur. Il porte sa pensée et son regard sur une monnaie, puis regarde immédiatement une plaque photographique et la pièce tombe de sa rétine, où elle est imprimée, sur la photographie. Donc dit-il, ce dont on se souvient peut être lu par un autre sur la plaque photographique.

Après cela, tout le monde devra admettre que Dieu peut connaître nos pensées.

Histoire d'une Indienne (1)

Rien de plus beau que les montagnes des Nilghéries ; de leur base à la cime on admire, en les gravissant, la flore de différents climats. En quittant Mettoupaleyam, on rencontre les jungles, où parfois, le matin on entend le cri des tigres, des léopards et des autres animaux sauvages. Ces asiles dangereux se parent traîtreusement de plantes aux fleurs les plus brillantes et aux parfums les plus délicieux. Les jasmins de toutes sortes s'y mêlent aux cactus, aux arbustes variés et aux fionnes les plus capricieuses. Un peu plus haut, l'air devient plus frais ; les cafétérias s'offrent à l'œil émerveillé, la fougère-arbre, les héliotropes, les géraniums, les fuchsias et des buissons de roses embaument Conon et ses environs. Plus haut, les roses deviennent plus nombreuses encore ; de tous les arbres on les voit tomber en gerbes roses, blanches, grimpant jusqu'à la cime des plus hauts eucalyptus et des australiens qui sont venus boiser les sommets d'Ootacamund.

La famille de Carpenne avait posé sa demeure dans le voisinage d'un des petits centres qui se trouvent le plus près de la plaine. Les Indiens n'apprécient pas, comme les habitants d'Europe, la fraîcheur des montagnes bleues ; leur peau noire

(1) Extrait des *Annales des Franciscaines Missionnaires de Marie*.